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((I lavori iniziano alle ore 14.38 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 129 presentata da Valle, inerente a "Esiste una
progettualità per il fondo di riserva 2019 dell’Ente di Gestione dei Sacri Monti?"

PRESIDENTE

Esaminiamo l’interrogazione a risposta immediata n. 129.
La parola al Consigliere Valle per l’illustrazione.

VALLE Daniele

Grazie, Presidente.
Dall’esame del bilancio consolidato dell’Ente di gestione dei Sacri Monti di Belmonte,

rispetto agli altri Enti di gestione degli Enti Parco (so che non ricadono sotto la competenza
dell’Assessore Poggio, perché sono di competenza dell’Assessore all’ambiente, però sicuramente
avranno modo di confrontarsi), emerge un possiamo chiamare anomalo o, comunque, sostanzioso
avanzo di gestione, che ammonta a mezzo milione di euro e che, come sicuramente sapete,
potrebbe essere utilmente destinato - a mio giudizio, ma magari ci sono altre progettualità, ed
è per questo che ho presentato l’interrogazione - ad affrontare tutte quelle emergenzialità che il
sito propone a seguito degli eventi del marzo di quest’anno.

Mi fa piacere puntare l’attenzione su questo, anche perché abbiamo avuto modo, proprio
qui in Aula e recentemente, di discutere su come, dal punto di vista dell’impostazione generale,
la Regione dovrebbe tendere ad azzerare il suo avanzo di gestione nelle sue partecipate. Penso
che la discussione intorno a EDISU ce la ricordiamo tutti, senza bisogno di riprenderla.

Sono abbastanza sicuro che non è intenzione di questa Giunta ridurre gli stanziamenti per
l’ente di gestione di Belmonte, anche perché altrimenti ce ne saremmo accorti in assestamento,
ma perché immagino che probabilmente ci sarà una progettualità specifica per quest’avanzo così
importante, e m’interessava conoscere se abbiamo già delle direttive.

PRESIDENTE

Grazie collega Valle.
La parola all’Assessore Poggio per la riposta.

POGGIO Vittoria, Assessore alla cultura

Grazie, Presidente.
Ringrazio per l’interrogazione il Consigliere Valle.
Premesso che l’Ente di gestione dei Sacri Monti, istituito con legge regionale n. 19 del

2015, è dotato di autonomia decisionale che consente ampia autonomia tecnica, finanziaria e
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amministrativa nell’ambito degli indirizzi della Regione Piemonte, sentito il Direttore dell’Ente
in riferimento all’oggetto dell’interrogazione, evidenzio quanto segue.

L’Ente di gestione dei Sacri Monti ha ricevuto finanziamenti regionali per spese di
personale e spese correnti e non è stato beneficiario di significativi importi destinati agli
investimenti dal 2012. Ciononostante, ha portato avanti una serie d’iniziative di restauro e
conservazione del patrimonio architettonico, artistico e paesaggistico dei Sacri Monti, che fanno
parte dei beni UNESCO, grazie a economie dei previgenti enti di gestione dei Sacri Monti stessi.

Tali fondi sono stati oculatamente utilizzati per cofinanziare lavori di restauro, candidati
a bandi di fondazioni bancarie, in diversi casi ottenuti, e sono vincolati a interventi sulla
conservazione e la valorizzazione del patrimonio artistico. Le priorità sono state individuate
dall’Ente e approvate dal Consiglio direttivo, con uno studio diagnostico puntuale che individua
le più urgenti necessità di salvaguardia delle 164 cappelle, con dipinti è statue.

Nel bilancio 2019, tali fondi - è la richiesta che il Consigliere pone in essere - sono stati
allocati sugli specifici capitoli per la parte di cui si prevedeva la spesa nel corso dell’anno, Mentre
la parte rimanente che, come lei giustamente ha sottolineato, è di 468.303,07 euro, è imputata
sul fondo di riserva per le spese impreviste.

Nel nuovo bilancio di previsione che l’Ente sta predisponendo l’importo viene interamente
destinato a restauri architettonici artistici, ben individuati e urgenti, diviso sui relativi capitoli
delle uscite: capitolo 43050, che riguarda il restauro architettonico e capitolo 43550 restauro
artistico.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore Poggio, per la risposta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.12 il Presidente dichiara esaurita
la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.15)


